
Bürgermeister Schmitz 

  

 

         18.09.2019 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

wir bitten folgenden Antrag zur nächsten HFA-Sitzung in die Tagesordnung aufzunehmen. 

 

Wir bitten die Verwaltung um die Machbarkeits-Prüfung folgender Maßnahmen: 

 

Umstellung aller Strom-Lieferungen an Städtische Gebäude auf Ökostrom. 

 

In der Sitzung vom 03.07.2019 hat der Rat beschlossen: 

 
1. Der Rat der Stadt Geilenkirchen erkennt an, dass der vom Menschen verursachte Klimawandel 
eine Bedrohung darstellt, die, soweit es auf kommunaler Ebene möglich ist, abgewehrt werden 
muss. Die bisherige erfolgreiche städtische Klimapolitik soll fortgeführt und weiterentwickelt wer-
den.  

2. Der Rat der Stadt Geilenkirchen stellt fest, dass die Eindämmung des vom Menschen verursachten 
Klimawandels in der städtischen Politik eine hohe Priorität besitzt und zukünftige Entscheidungen 
unter Abwägung klimarelevanter Faktoren getroffen werden.  

3. Der Rat beauftragt die Stadtverwaltung, regelmäßig – mindestens alle zwölf Monate – über die 
veranlassten Maßnahmen und die erreichten Ziele zur Bekämpfung des Klima-wandels in der Stadt 
Geilenkirchen zu berichten.  
 
Daher ist unser Antrag folgerichtig. Sollten sich aus der Umstellung höhere Lieferpreise ergeben so 
bitten wir um Einstellung der Mittel im Haushalt 2020. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Rainer Jansen 

BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN 

 

 



 

 


